



CEDIDA

EXITOSO OPERATIVO PERMITIÓ REDUCIR BRECHA EN NEUROLOGÍA.

Unos 130 pacientes reciben atención neurológica en Lautaro

OPERATIVO. *Gracias a alianza entre Desafío Levantemos Chile, Clínica Alemana y SSAS.*

Un total de 132 personas provenientes de Vilcún, Galvarino y Perquenco fueron atendidas en el Hospital “Dr. Abraham Godoy Peña” de Lautaro, gracias a un operativo de neurología impulsado por Clínica Alemana de Santiago, la Fundación Desafío Levantemos Chile y el Servicio de Salud Araucanía Sur (SSAS).

Muchos de estos pacientes esperaban atención especializada desde hace años, una situación agravada por la ausencia de neurólogo en el hospital desde marzo. “Por esta razón, esperábamos con ansias al equipo médico de Clínica Alemana. Tenemos pacientes con secuelas de ACV –accidente cerebrovascular– y otros con cefaleas importantes que necesitaban ser evaluados para, por ejemplo, obtener su pase quirúrgico”, explicó Ximena Oñate Ávila, directora del Hospital de Lautaro.

Seis neurólogos de Clínica Alemana de Santiago, apoyados por seis médicos que cursan la especialidad de neurolo-

gía en la Facultad de Medicina Clínica Alemana - Universidad del Desarrollo viajaron junto a miembros de la Fundación Desafío Levantemos Chile hasta Lautaro para realizar el operativo.

La doctora Verónica Olavarría, jefa del Departamento de Neurología y Psiquiatría de Clínica Alemana de Santiago, destacó que “los pacientes necesitaban ajustar sus tratamientos o contar con diagnósticos más certeros. Varios no tenían control neurológico desde hace años. En los casos de pacientes con ACV, tuvimos la oportunidad de educarlos sobre lo que les ocurrió, con el fin de reducir sus factores de riesgo cardiovascular. Fueron muy receptivos”.

Los usuarios del hospital valoraron especialmente recibir pautas claras para abordar cefaleas muchas veces invalidantes. También agradecieron la orientación sobre rehabilitación post-ACV y la prevención de nuevos eventos a través de hábitos saludables. 